

Nomination de Marc Proulx

UN NOUVEAU DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS À LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 25 mars 2025 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d’annoncer la nomination de monsieur Marc Proulx à titre de directeur du Service des travaux publics, et ce, à compter d’aujourd’hui.

Monsieur Proulx possède plus de 26 années d’expérience dans le milieu municipal. Détenteur d’un baccalauréat en aménagement et environnement forestier de l’Université Laval, il a notamment occupé le poste de directeur du Service des travaux publics de la Ville de Drummondville de 2013 à 2015, avant de devenir directeur général de la Ville de Sainte-Brigitte-de-Laval de 2015 à 2023. Jusqu’à tout récemment, il occupait les fonctions d’ingénieur forestier chez Groupe-conseil Forchemex.



« Nous sommes très heureux d’accueillir monsieur Proulx au sein de notre équipe. Sa vaste expérience à des postes de direction lui a permis de piloter avec succès divers projets d’infrastructures, témoignant d’une solide expertise en gestion opérationnelle. Reconnu pour son leadership stratégique, il se distingue également par sa passion pour l’innovation et sa capacité à trouver des solutions pour atteindre les objectifs fixés. Communicateur hors pair, je suis convaincu qu’il saura mobiliser son équipe vers la réussite. Au nom de toute l’équipe municipale, je lui souhaite la bienvenue ainsi qu’une carrière longue, stimulante et épanouissante parmi nous. », a souligné le maire André Beaugard.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300